

奈良中学校だより



よせと小を果せ

令和6年度第9号 令和6年11月15日(金)発行

<学校教育目標>

「世界を小とせよ」奈良中生

- 【知】知性をみがく生徒 (コソツ)
- 【徳】愛情深き生徒 (ニコ)
- 【体】体を鍛える生徒 (ワクワ)



奈良中キャラクター「ナラッキー」

4つの実践

- 朝ごはんをしっかり食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

3つの運動

- 1人1人目標を掲げます。
- チーム目標を掲げます。
- エース・エリート・エースオブエースの活躍を目指します。

すてきな四つ葉のクローバーになろう

熊谷市立奈良中学校長 松永 哲

「四つ葉のクローバー」と聞くと、どんなことを思い浮かべますか。ラッキーアイテムとなっていて、見つけると幸運になるという話を聞いたことがある人も多いと思います。先日校内を探しましたが、なかなか見つかりませんでした。ほとんどが葉っぱは三枚でした。

実は、それには理由があることがわかりました。四つ葉のクローバーが見つかりやすい場所というのがあります。人や車がたくさん通る場所です。それは、クローバーが踏まれたり折られたりしやすい場所でもあります。なぜそういったところで見つかりやすいかというと、クローバーの葉っぱの成長の仕組みと関係しています。

クローバーは小さい葉が成長してだんだん大きくなっていきますが、小さいうちに踏まれたり傷つけられたりすると、葉が二つに分かれてしまうことがあります。すると、クローバーはその傷を治そうとして、たくさんの栄養を出します。踏まれて二つに分かれてしまった小さな葉は、たくさんの栄養によってそれぞれが大きな葉に育ち、四つ葉のクローバーになるのだそうです。

ラッキーアイテムと言われる四つ葉のクローバーのものは、誰かに踏まれてできた傷だったんですね。そして、その傷を治す力が四つ葉のクローバーを生み出している。

みなさんが、友だちとけんかをして落ち込んでいたり、家族や先生に叱られて元気をなくしていたりすることも、もしかしたら同じなのかもしれません。傷ついたクローバーが、傷を治そうとする力で四つ葉になるように、みなさんが、今悩んでいることを乗り越えていくと、そこに新しい幸せが待っている気がします。

もしも、みなさんが元気をなくすことがあったら、ぜひこの話を思い出して勇気に変えてください。そして、一人一人がすてきな四つ葉のクローバーになってほしいと思います。



五つ葉のクローバー発見！
たくさん傷ついてきました。

新生徒会発足 (10/11)

10月11日に生徒会選挙が行われました。高い志を持った生徒が7名立候補し、選挙戦を繰り広げました。投票の結果以下のとおり新生徒会が決まりましたので報告します。

- <生徒会長> 2年・ くん
- <副会長> 2年・ さん、1年・ くん
- <本部役員> 2年・ さん、 くん、
- 1年・ くん、 くん

よりよい学校づくりのため、よくみんなの意見に耳を傾け、実現に向けて一歩一歩行動してください。また、旧生徒会のみなさんは、あいさつ運動を始め、地震被災者のための募金活動、落ち葉掃きなど、世のため、学校のために頑張ってくれました。1年間お疲れ様でした。



<生徒の活躍>

- ・新人戦県大会 1年女子100m 決勝8位 (ファイナル進出) 1年・ さん
- ・新人戦県大会 ラグビー部 県大会決勝進出! (11/16 決勝戦)
- ・熊谷市「税についての作文」 熊谷市長賞 3年・ さん



きれいなハーモニーが響き渡りました～秋桜コンサート～（10/25）

10月25日に、秋桜コンサートが開催されました。この日に向けて、各クラスでは朝・昼・放課後と実行委員を中心に練習を積み重ね、ハーモニーを磨いてきました。当日は、涙を流す生徒もいるほど、すばらしい合唱が披露されました。思いのこもった感動的なコンサートとなりました。また、約150名の保護者の方にお越しいただきましたことにも感謝申し上げます。当日の様子はHPにも掲載しておりますので、御覧ください。

<最優秀賞> 3年1組 <優秀賞> 3年2組 <優良賞> 2年1組
 <最優秀指揮者賞> 3年1組・くん
 <最優秀伴奏者賞> 3年2組・さん



研究発表会が盛大に開催されました。（11/1）

本校では、R5・6年の2年間にわたり市教育委員会より委嘱された人権教育の研究に取り組んできました。授業づくり、人間関係作り、環境づくりの3つの視点で、ICT（タブレット含む）を活用した授業改善、ピグマリオン効果を活用した自尊感情の育成、SDGsの視点からの人権教育の推進などに取り組んできました。

当日お越しいただいた70名を越える先生方からは、「授業中の雰囲気がとてもよい」「本校でも取り組んでみたい」など多くの温かい感想をいただきました。本校としても、伝統を継承し、発展させていくためにさらに実践を積み重ねていきたいと思っております。



<御礼> 11月10日に今年度2回目となる資源回収を実施しました。収益金は166,680円でした。小中学校で大切にに使わせていただきます。地域の皆様のたくさんの御協力に感謝申し上げます。また、回収にあたっては、2年生、小中PTA役員、先生方に協力いただきました。たいへんありがとうございました。



<R7からの変更について>

前期のアンケート結果などをもとに、次年度の学校のきまり等の検討を進めています。現段階での変更点をお知らせします。

- ① 自転車通学について…通年で利用可とする。交通ルールとマナーを守る。（実施済）
- ② 運動靴（登校靴）について…「運動ができる靴」とする。色は白または黒とする。
- ③ 水泳授業について…施設の老朽化等により、実施しない。
- ④ 部活動について…<剣道部>複数名の入部者がいない場合は、廃部とする。
 <終了時刻>通学方法等の変更に伴い、終了時刻を変更する。
 <朝練習>年間を通じて行わない。（市内統一）

※その他、生徒数、学級数の状況に応じて、学校行事等についても変更が予想されます。変更の際には、随時お知らせします。

<12月の主な予定>

1日（日）アルミ缶回収	11日（水）専門委員会
2日（月）職員会議	17日（火）生徒朝会
3日（火）全校集会（人権・6時間目） 調査書等作成委員会	18日（水）PTA登校指導 下校指導、くまなびスクール
4日（水）くまなびスクール 教育相談（全校・～10日）	24日（火）授業終了日、全校集会 査書等開示、給食あり
9日（月）職員研修	25日～ 冬季休業（～1/7）
10日（火）学年集会	1月8日（水）授業開始日、全校集会、給食なし